

Memoria de los Premios de Filantropía 2025

Juntos
BRILLAMOS
más





Memoria de los Premios de Filantropía 2025

Nuestro Servicio de Filantropía

Los clientes de CaixaBank Wealth Management tienen inquietudes e intereses que van más allá de lo estrictamente financiero. Por eso somos pioneros en disponer de una unidad especializada que ofrece a sus clientes una solución integral que da respuesta a sus necesidades en el ámbito de la filantropía.

Trabajamos en 3 líneas:

Causas solidarias

Seleccionamos entidades y proyectos solidarios que destacan por su transparencia, rigor y capacidad de transformación. Garantizamos que las donaciones se destinan a retos sociales relevantes y que los donantes reciben información y seguimiento sobre el impacto generado.

Asesoramiento personalizado

Ofrecemos orientación experta para definir un plan de acción, identificar buenas prácticas, establecer prioridades y asignar recursos, integrando a los clientes en un ecosistema de proyectos filantrópicos para maximizar el impacto y las sinergias.

Servicio para clientes Private Wealth y Global Wealth.

Conocimiento y difusión

Promovemos la filantropía a través de encuentros, estudios y guías. Fomentamos el intercambio de experiencias y el aprendizaje colectivo y reconocemos la labor de nuestros clientes con los Premios de Filantropía.

Los Premios de Filantropía

Los Premios de Filantropía CaixaBank Wealth Management, creados en 2018, nacen con el objetivo de reconocer la contribución filantrópica de los clientes Wealth Management de CaixaBank. Estos premios reflejan el compromiso de la entidad con el apoyo y la promoción de la filantropía, poniendo en valor el papel fundamental que desempeñan tanto personas físicas como jurídicas en la generación de impacto social positivo a través de su apoyo altruista a causas de interés general.

La iniciativa busca alinearse con la realidad y los retos de cada territorio, reconociendo una iniciativa filantrópica por cada dirección territorial de la entidad. Así, los premios se convierten en referentes de diferentes modelos de contribución, inspirando futuras vocaciones y consolidando el compromiso de CaixaBank con la sociedad.

Datos relevantes edición 2025

- **Candidaturas presentadas:** 227
- **Dotación del premio:** 5.000 euros para destinar a cada causa premiada
- **Ámbitos de actuación más recurrentes:**
 - Social
 - Salud
 - Educación
 - Cooperación internacional
 - Desarrollo socioeconómico
 - Otros: cultura, medioambiente, deporte, investigación

Agradecimiento institucional

En nombre de CaixaBank Wealth Management, quiero expresar mi más sincero agradecimiento a todos los galardonados en esta **VIII edición de los Premios de Filantropía**. Vuestra generosidad, compromiso y visión transformadora son fuente de inspiración para toda la sociedad. Gracias a vuestra labor, miles de personas encuentran nuevas oportunidades, esperanza y bienestar. Sois el mejor ejemplo de cómo la filantropía puede cambiar el mundo, y es un honor para nosotros acompañaros y reconocer vuestro esfuerzo.

Enhorabuena, gracias por vuestra dedicación y un fuerte abrazo.

Belen Martín
Directora CaixaBank Wealth Management

Premiados en la VIII
edición de los Premios
de **Filantropía**
CaixaBank
Wealth Management.

Premiado DT Andalucía

José de la Cruz Ríos Márquez

Su sensibilidad por la justicia social, la solidaridad, el amor a la naturaleza y una profunda determinación, le han llevado desde muy joven a actuar y rodearse de personas que comparten sus inquietudes. A través de la **Fundación Social Universal** promueve el desarrollo socio educativo en personas vulnerables y desde la **Fundación Somos Naturaleza** genera impacto social y medioambiental mediante huertos ecológicos, custodia del territorio, formación y fomento del emprendimiento con impacto entre otras propuestas.

Premiado DT Baleares

Ángel 24 SL

Pyme mallorquina con casi 50 años de trayectoria, destaca por su compromiso social y la creación de empleo. A través de la **Fundación Ángel24** Apoya entidades sociales, educativas, medioambientales y deportivas, implicando asimismo a su equipo en proyectos solidarios y promoviendo la inclusión a través de centros especiales de empleo. Su modelo de colaboración y responsabilidad social ha beneficiado a numerosos colectivos en Baleares canalizado a través de entidades sociales.

Premiado DT Barcelona

Asociación SOLTI

Grupo colaborativo referente en investigación clínica del cáncer de mama, lidera ensayos clínicos innovadores y promueve la equidad en el acceso a la medicina de precisión. Su programa HOPE facilita pruebas genómicas gratuitas a pacientes, reduciendo la brecha diagnóstica. **SOLTI** ha profesionalizado la investigación y apoya integralmente a personas con cáncer y su entorno, inspirando a la comunidad científica.

Premiado DT Canarias

Juan Miguel Sanjuán Jover

A través de la **Fundación Satocan Júngel Sanjuán**, impulsa proyectos para mejorar la vida de menores y jóvenes en riesgo de exclusión social. Su labor abarca educación, integración y salud, colaborando activamente con entidades sociales en Canarias y más allá. Destaca por su acompañamiento cercano y la promoción de la solidaridad y la sensibilización social.

Premiado DT Castilla y León

Verónica Pascual Boé

Impulsora de la **Fundación ASTI**, fomenta el talento STEM desde edades tempranas mediante programas de alto impacto. Acompaña al alumnado desde primaria hasta la universidad, promoviendo la igualdad de oportunidades y la diversidad. Ha creado un ecosistema público-privado que contribuye al crecimiento social y económico, expandiéndose desde Burgos a otras regiones de España.

Premiado DT Castilla La Mancha y Extremadura

Fundación Gema Canales

La **Fundación Gema Canales** apoya a personas con parálisis cerebral y necesidades complejas de comunicación mediante tecnología de apoyo. Promueve la inclusión, la Comunicación Aumentativa y Alternativa (CAA), y ofrece formación y asesoramiento. Su proyecto "Altavoces" garantiza acceso gratuito a sistemas de comunicación personalizados, con evaluación, seguimiento y formación a nivel nacional.

Premiado DT Catalunya

Enric Segarra Bosch

Desde hace más de diez años, financia y divulga proyectos de cooperación al desarrollo en África a través de Manos Unidas. Ha impulsado la construcción de escuelas, centros sanitarios y pozos, y promueve el empoderamiento comunitario. Además, divulga historias y reflexiones sobre solidaridad, inspirando a otros a sumarse a la cooperación y la ayuda internacional.

Premiado DT Comunidad Valenciana y Región de Murcia

José Piquer Belloch

Impulsor de la **Fundación NED**, dedicada a la neurocirugía humanitaria en África. Ha desarrollado un modelo sostenible que combina asistencia quirúrgica, formación de médicos locales y colaboración internacional. Su labor ha permitido cientos de intervenciones y la formación de profesionales, como la primera mujer neurocirujana de Zanzíbar, consolidando un referente en cooperación sanitaria.

Premiado DT Ebro

Juan Luis Doncel Paredes

Diseñador y director de proyectos filantrópicos, destaca por crear un modelo innovador de alojamiento temporal para temporeros en exclusión social en el Valle del Cinca. Su iniciativa, fruto de la colaboración público-privada, ha mejorado la salud, integración y bienestar de los trabajadores, impulsando la economía local y sirviendo de inspiración para otras regiones.

Premiado DT Madrid

Fundación Roberto Rivas

Creada en 2011, la **Fundación Roberto Rivas** impulsa el desarrollo económico y social de Galicia y zonas rurales de España. Fomenta el emprendimiento social y el arraigo poblacional, apoyando a quienes desean instalarse en territorios despoblados. Su modelo sostenible y colaborativo, basado en el diálogo y alianzas, ha generado oportunidades y bienestar en comunidades rurales.

Premiado DT Norte

Fundación Doble Sonrisa

Fundación familiar que impulsa proyectos para la infancia vulnerable y el acompañamiento al final de la vida en el País Vasco. Sus programas, como Getxo Zurekin y Barreras Invisibles, combinan innovación social, sensibilidad intergeneracional y arraigo local. La **Fundación Doble Sonrisa** trabaja desde la humildad y la colaboración, promoviendo comunidades compasivas y solidarias, e inspirando a otras regiones.

Más información sobre las iniciativas premiadas en esta edición:



